

Los dos equipos a la entrada del Estadio



Vista del numeroso público asistente

El pasado día 10 de Febrero, Puertollano tuvo la oportunidad de presenciar un inolvidable espectáculo en el Pabellón Polideportivo Municipal, el encuentro entre la Selección Nacional de Cuba, que se encontraba de gira por España con el fin de preparar su participación en los mundiales que se celebrarán en Suiza, y el Club Balonmano Puertollano, organizado por el Area de Deportes del Ayuntamiento de la ciudad.

En la tarde del domingo día 9, la selección fue recibida por el Alcalde, Ramón Fernández Espinosa y diferentes Concejales de la Corporación Municipal en el Salón de Actos del Ayuntamiento donde el alcalde manifestó su alegría de tenerles entre nosotros dirigiendo a la vez unas palabras de bienvenida a la selección. A sus palabras contestó el Delegado de la expedicion, Jose Gonzalez. A continuación el Alcalde entregó una insignia con el escudo de la ciudad al Presidente de la Federación Nacional de Cuba. Se ofreció un vino español a la expedición.

La mañana del día 10 se dedicó a entrenamientos y a visitar la ciudad. En EMP la selección fue invitada a ver la proyección de

ORGANIZADO POR EL AREA DE DEPORTES

Inolvidable encuentro entre la Selección Nacional de Cuba y el C. B. Puertollano



El Alcalde entrega una insignia de Puertollano al Presidente del Equipo



Dos miembros de la Selección Cubana portando la Bandera Española

una película sobre la Mancha. Después de un recorrido por las instalaciones, se les ofreció un aperitivo en la Residencia de EMP.

Por la tarde, con el Pabellón Polideportivo a tope y numeroso público que por necesidad de aforo tuvo que seguir las incidencias del encuentro fuera del recinto, la Selección Nacional de Cuba ofreció un brillante espectáculo, venció por 56-20 al Club Balonmano Puertollano. El resultado fue contundente, pero hay que destacar la entrega y el buen juego por parte del Club Balonmano Puertollano. Los dos equipos a la entrada en el Estadio portaron la bandera con los colores nacionales del país hermano. Fueron muy bien recibidos entre los cientos y cientos de personas allí existentes. Perfectamente alineados en el centro de la cancha



Un momento de la recepción ofrecida en el Ayuntamiento

ambos equipos escucharon los himnos nacionales. Autoridades locales presenciaron con emoción el encuentro.

Al termino del partido, el Presidente de la Federación Provincial de Balonmano, Sr. Peco, hizo entrega de una placa al Presidente de la Federación Nacional de Cuba; el Presidente del Club Balonmano Puertollano le entregaba igualmente un Trofeo y el Alcalde, Sr. Fernández Espinosa, entregó al Presidente una placa con el escudo de Puertollano.

La expedición de la Selección Nacional Cubana, al partir de Puertollano en la mañana del martes y al ser despedidos por el Concejal, Sr. Machuca Silvestre expresaron su agradecimiento por el trato recibido en nuestra ciudad.